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令和４年度 第２回学校運営協議会 報告書 

 

1 日時 令和５年３月３日（金） １３：３０～１５：２０  

 

2 場所 会議室 

 

3 出席者（１５名）  

【学校運営協議会委員】  

藤田知彦、平坂聡、熊谷浩、松永充信、茂木素子、鈴木悠太  

【協議会事務局】  

松田隆宏、藤井聡、阿部恵子、髙橋栄一、板屋信良、坂本千尋、梅木浩幸、  

小竹光、堤友理江  

 

4 会議次第 

１ 開会のことば 

２ 校長挨拶 

３ 議長選出 

４ 学校概況説明 

(1)今年度の重点目標および取組状況について  

  (2) 学校概況説明（教務・生徒・進路・総務）  

５協議 

(1) 令和５年度スクールポリシーについて  

(2) 令和５年度学校経営計画基本方針について  

(3) 令和５年度学校運営協議会について  

６意見交換・質疑応答  

７その他 

８閉会のことば  
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5 会議概要 

(1) 学校概況説明  

ア  今年度の重点目標及び取組状況について  

・学習指導の充実について  

 授業評価でわかりやすい説明をしていると回答している生徒の割合が８０％以上

と良好だった。  

・開かれた学校づくり及び学校魅力化の推進について  

 学校通信や町の広報、ホームページ、note で学校の情報を発信した。また、講

演会などを行うときは岩手日報などにも来てもらった。  

・進路実現のための指導の充実とキャリア教育の推進について  

 教員の評価の割合が低くなっているので学年ごとの進路計画を見直していきた

い。 

・いじめの未然防止のための「居場所づくり」と早期発見について  

アンケートや面談をとおし、早期対応に努めていく。  

良好な人間関係を築くことが難しい生徒が増えている。  

・教職員の不祥事の未然防止について  

 今年度の不祥事はない。今後もコンプライアンスの遵守に努めていく。 

 

イ  学校概況説明  

【教務】 

各学年とも様々な方々の協力を得てＫＩＺＵＫＩプロジェクトを行った。  

ＫＩＺＵＫＩプロジェクトの発表を中学生の前で行った。  

地域の方々や岩手大学の方に、講演を行ってもらった。  

作成したポスターを町内の施設に掲示し、情報発信に力をいれた。  

【生徒】 

新人戦県大会で、陸上競技やボクシングで優勝を果たした。  

郷土芸能同好会では全国大会で優良賞を受賞した。  

生徒数の減少に伴い運動部の部活動数を検討していく。  

ＬＧＢＴを考慮し令和６年度から制服の改定を行う。  

令和５年度は個別に対応を検討する。  

いじめに関する学校評価アンケートの結果が低いのは、生徒が求めている対応と

教員の対応にズレがあることが考えられる。  

生徒間同士のコミュニケーション能力が低下している。  
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【進路】 

就職希望８名全員が年内に内定を頂いた。  

今年度の卒業生は公務員受験者がいなかった。  

推薦入試による国公立大学の合格者は３名だった。  

前期試験は４名が国公立大学を受験し、後期試験は１名が受験予定。  

３月３日時点で、３６名中３２名が進路先を決定している。  

【総務課】 

・学校評価について  

生徒、保護者とも、いじめの早期発見・未然防止への取り組みへの肯定的な割合

が低くなっている。  

今後の教育活動に生かしたい。  

・授業評価アンケートについて  

 １年生では全項目で肯定的な意見が多かった。  

 自分を表現する機会、学習内容を深めたい、学力や技術の向上を実感の項目で肯

定的な意見が低くなっている。  

 

意見：アンケート結果の中で挨拶がないという記述が多くなっているのが気にな

る。 

→生徒会でも対応を検討している。  

意見：ホームページに部活動の人数も入れてほしい。  

質問：学力差がある中で、学習指導の充実と成績が一致しているのか？   

→アンケートは自己評価で行っている。模試の結果で客観的な分析を行ってい

る。英語などはレベル別で授業を行っている。  

質問：地歴公民の授業評価アンケート結果について。  

→２年生の授業では新課程を見据えた思考力育成の授業を行っている。  

質問：不祥事への対応について何かを学校では行っているのか。  

→定例職員会議などで情報を教員間で共有している。  

質問：進路指導について卒業生の力を借りてもいいのではないか。  

→卒業生に来てもらい、在校生に講演を行った。来年度以降の実施も検討してい

きたい。 
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(2) 協議 

ア  令和５年度スクールポリシーについて  

会議資料のとおり。  

イ  令和５年度学校経営計画基本方針について  

今年度からの変更箇所は資料の下線箇所。  

不祥事の未然防止の項目を復興教育の充実に変更した。  

ウ  令和５年度学校運営協議会について  

議員の継続をお願いしたい。  

議員１名の退任あり。  

 

(3) 意見交換・質疑応答  

ＫＩＺＵＫＩプロジェクトを引き続き力を入れて欲しい。  

台風災害についての講座を町でも行っているので、学校で行われる復興教育に加

えて欲しい。 

田野畑中学校では令和６年度に制服の改定を行う。  

部活動の地域移行を考えている。  

 

(4) その他 

来年度の運営協議会は、第１回を５月１０日、第２回は９月、第３回は２月を予

定している。 

 


